

Das Jahr 2025 beim Kärntner Landesrechnungshof

Pressemitteilung vom 10. Februar 2026

Der Kärntner Landesrechnungshof blickt auf ein arbeitsintensives Jahr 2025 zurück. In 13 Berichten wurden 566 Empfehlungen ausgesprochen und damit zahlreiche Wege aufgezeigt, wie öffentliche Mittel noch wirksamer eingesetzt werden können. Einen kompakten Überblick bietet der Tätigkeitsbericht 2025, der ab sofort auf der Website des LRH verfügbar ist. Das erste gedruckte Exemplar überreichte LRH-Direktor Günter Bauer persönlich an Landtagspräsident Andreas Scherwitzl.

Der Kärntner Landesrechnungshof hat heute seinen Tätigkeitsbericht 2025 veröffentlicht und diesen an den Ersten Präsidenten des Kärntner Landtags übergeben. Der Bericht gibt einen Überblick über die Arbeit des Landesrechnungshofs im vergangenen Jahr: In 13 Berichten wurden 566 Empfehlungen ausgesprochen, um Kärnten zu verbessern. Die Bandbreite der Berichte reichte von der Teilprivatisierung des Klagenfurter Flughafens und dem Verkauf von Landesvermögen bis hin zu Themen, die den Alltag vieler Menschen betreffen – zum Beispiel die Einhebung von Verwaltungsstrafen oder der Ausbau des Breitbandnetzes. Auch weitere Infrastrukturprojekte wie der Bau der geplanten Ostspange Klagenfurt sowie die Sanierung der B106 Mölltal Straße standen im Fokus der Überprüfungen.

„Unsere Empfehlungen verstehen wir als Impulse für eine effizientere Verwaltung und den optimalen Einsatz von Steuergeldern. Ganz besonders freuen wir uns, dass diese von den Prüfkunden ernst genommen werden: Das Nachfrageverfahren, das wir 2025 durchgeführt haben, ergab einen Umsetzungsgrad von 95 Prozent“, sagt Günter Bauer, Direktor des Kärntner Landesrechnungshofs.

Landtagspräsident Andreas Scherwitzl unterstreicht die Bedeutung der Arbeit des Landesrechnungshofs für die parlamentarische Kontrolle: „Die Arbeit der Rechnungshöfe und insbesondere des Landesrechnungshofs ist für alle Institutionen äußerst wertvoll, das beweist der außergewöhnliche Umsetzungsgrad der Empfehlungen des Landesrechnungshofs. Die Berichte schaffen Transparenz, machen Entwicklungen oft nachvollziehbarer und sorgen für einen erheblichen Mehrwert in der täglichen politischen Arbeit.“

Sie finden unseren Tätigkeitsbericht unter www.lrh-ktn.at

Bildunterschrift: Günter Bauer, Direktor des Kärntner Landesrechnungshofs, übergab Landtagspräsident Andreas Scherwitzl den Tätigkeitsbericht des Landesrechnungshofs.

Pressekontakt

Angelika Dobernig
+43 676 83 33 22 03
angelika.dobernig@lrh-ktn.at